



## De América y Europa conocen caso educativo sannicolásino

**ÑUBLE.** Fueron 19 delegaciones internacionales que llegaron al Bicentenario de la comuna, en encuentro organizado por la Agencia de Calidad de la Educación.



VIAJARON DESDE ESPAÑA Y PORTUGAL, ADEMÁS DE AMÉRICA LATINA.

**Redacción**  
cronica@cronicachillan.cl

En un evento coorganizado junto a la Agencia de Calidad de la Educación de Chile, expertos y representantes de los 19 países que integran el Laboratorio Latinoamericano de Evaluación de la Calidad de Educación (Llece), junto a las dele-

gaciones de agencias de educación de España y Portugal, se reunieron en torno a charlas y paneles de conversación para conmemorar los 30 años de trabajo del laboratorio, como también para conocer el modelo educativo del liceo sannicolásino.

“Nuestro aniversario número 30 marca un hito en la historia del Laboratorio,

**30 años**

cumplió el Llece, laboratorio latinoamericano que recaló en San Nicolás.

donde queremos relevar la sinergia regional y el trabajo colaborativo entre los países que nos ha permitido avanzar la creación de estudios e instrumentos de evaluación que entregan evidencia y datos que sin duda son un aporte a las políticas públicas de la región, especialmente, Erce 2025, nos podrá ayudar a medir los avances y retrocesos, especialmente luego del impacto de la pandemia”, explica el coordinador nacional del Llece, Carlos Henríquez.

En este contexto, es que la Unesco Santiago invitó también a las delegaciones internacionales la jornada en el Liceo San Nicolás, a quienes tildaron de un ejemplo de excelencia y educación de calidad de la zona centro sur del país, ello, para conocer en profundidad su modelo de enseñanza y aprendizaje, mostrando hacia América Latina y el Caribe la expe-

riencia en transformación educativa llevada adelante por este establecimiento.

“Desde la Agencia de Calidad de la Educación nos sumamos a esta conmemoración del aniversario del Laboratorio del cual somos parte de manera activa como país desde los orígenes, generando aprendizajes en el contexto regional y generando sinergias y aprendizajes que nos aportan a la agenda de mejora y transformación educativa. La experiencia en San Nicolás será una manera de visibilizar en América Latina y el Caribe las buenas prácticas y el crecimiento que ha tenido este centro educativo”, sostuvo el secretario ejecutivo de la Agencia de Calidad de la Educación, Gino Cortéz.

De esta manera y luego de tres días de trabajo, la Unesco Santiago destacó que se busca avanzar por mejorar la calidad educativa de la región, “manteniendo su foco en pasar del compromiso a la acción, tal como se afirmó en la última reunión de ministras y ministros de enero de este año”, detallaron a través de un comunicado público.

**CREMATORIO DE CONCEPCIÓN**

*Resuelve en vida y entrega tranquilidad a tus seres queridos*

CREMACIÓN A FUTURO

**\$1.368.500\***

\*Valor según arancel vigente 2024

*Conversemos*

CONTAMOS CON CRÉDITO DIRECTO

**+56 9 5817 3138**

WWW.CREMATORIOCONCEPCION.CL

